

17. Wahlperiode

Kleine Anfrage

des Abgeordneten Joschka Langenbrinck (SPD)

Gewalt gegen Berliner Polizistinnen und Polizisten

Ich frage den Senat:

Antwort

1. Wie viele Fälle von Körperverletzungen gegen Berliner Polizistinnen und Polizisten gab es in den Jahren 2010, 2011 und 2012?

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Kleine Anfrage wie folgt:

2. Wie viele Fälle von Widerstand gegen die Staatsgewalt gab es in den Jahren 2010, 2011 und 2012?

3. Wie viele Polizistinnen und Polizisten wurden in den Jahren 2010, 2011 und 2012 verletzt und wie viele von ihnen waren im Zuge dessen wie lange dienstunfähig?

4. Wie viele Anzeigen von Bürgerinnen und Bürgern wegen welchen Fehlverhaltens im Dienst gab es in den Jahren 2010, 2011 und 2012 gegen Berliner Polizistinnen und Polizisten?

5. Wie viele Ermittlungsverfahren gegen Polizistinnen und Polizisten wurden im Zuge dessen eingeleitet, zu welchen Ergebnissen führten diese und kam es zu Suspendierungen von Polizistinnen und Polizisten und wenn ja, aus welchen Gründen?

6. Gibt es spezielle Schulungs- bzw. Trainingsangebote für Polizistinnen und Polizisten im Umgang mit Widerstand gegen die Staatsgewalt und körperlicher Gewalt und wenn ja, welche und in welchen Abständen werden diese besucht?

7. Zu welchen Erkenntnissen und zu welchem Ergebnis ist die Projektgruppe der Innenministerkonferenz (IMK) zu Gewalt gegen Polizistinnen und Polizisten unter Beteiligung des Bundes und einzelner Länder gekommen, welche Bundesländer waren bzw. sind an den Beratungen beteiligt, welche Konsequenzen werden von den Innenministern erwogen und soll die polizeiliche Aus- und Fortbildung verändert werden?